

Lagebestimmung eines Ortes

Übertrage alle Ergebnisse in dein Heft.

1. Wir stellen die Lage im Gradnetz fest:

Arbeitsschritte	Beispiel Alexandria
<ul style="list-style-type: none">- Aufsuchen des Ortes auf einer Karte- Feststellen der Lage zum Nullmeridian- Längengrad ablesen- Feststellen der Lage zum Äquator- Breitengrad ablesen- Ergebnis formulieren	<ul style="list-style-type: none">- Abb. 9.1 (Atlas)- östlich vom Nullmeridian- 30°- nördlich vom Äquator- 31°- 30° östlicher Länge- 31° nördlicher Breite
<ul style="list-style-type: none">- Schreibe:	<ul style="list-style-type: none">- 30° ö. L./31° n. B.

2. Wir finden einen Ort mit Hilfe des Gradnetzes:

Oft ist es notwendig, einen Ort, dessen Lage uns nicht bekannt ist, zu finden. Uns stehen als Informationen (z. B. aus einem Register oder Lehrbuch) seine Koordinaten (Längen- und Breitengrade) zur Verfügung.

Informationen	Arbeitsschritte
<ul style="list-style-type: none">- 39° ö. L.- 7° s. B.	<ul style="list-style-type: none">- Aufsuchen dieses Meridians- Aufsuchen dieses Breitengrades- Feststellen des Schnittpunktes- Ablesen des Ortes (hier: Daressalam)